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Abstract (en)
The gas cooker, equipped with a top panel (1) which has at least one fixing zone (7) for the injector (6) of a gas burner (4), with a support for the
burner head (12) coaxial with the injector, has each fixing zone made with a non-circular, e.g. hexagonal, shape. Each burner head is equipped
with legs (16) that fit over the fixing zone and can occupy a limited number of positions by virtue of the non-circular shape to ensure it is positioned
correctly. Each fitting zone can be in the form of a raised portion of the panel or a series of imprints in a flat panel to receive the burner legs.

Abstract (fr)
Appareil de cuisson à gaz équipé d'une plaque de dessus (1) ayant au moins une zone (7) pour la fixation d'un injecteur (6) d'un brûleur à gaz (4)
et pour le support d'une tête (12) du brûleur coaxialement à l'injecteur (6) ; la zone (7) possède un contour non circulaire, notamment polygonal, et
la tête de brûleur (12) est munie de jambes (16), par lesquelles elle repose sur la zone (7), qui sont en nombre tel et qui sont disposées de manière
telle qu'elles coopèrent avec les côtés du contour non circulaire de la zone (7) afin que la tête de brûleur (12) ne puisse occuper qu'un nombre
déterminé et limité de positions angulaires en étant simultanément disposée coaxialement à l'injecteur (6) et que, pour tout positionnement incorrect
- en orientation et/ou en centrage - de la tête (12), celle-ci repose sur la plaque de dessus de façon inclinée et donc visible. <IMAGE>
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